



MARIO SUÁREZ

El destacado cantante popular Mario Suárez, saldrá muy en breve hacia Colombia, México y Estados Unidos. Pero antes de realizar esta gira Mario, actuará en Maracaibo en ONDAS DEL LAGO, la primera Emisora del Zulia.

Nuestro artista nos dice:

—Estoy muy alegre con esta recorrida, y espero alcanzar el triunfo deseado! Hace mucho tiempo que anhelaba salir fuera de mi patria en busca de nombre, ya tengo la oportunidad, y creo que he de alcanzar el triunfo.

¿.....?

—Yo sé que soy un artista nuevo en el arte, pero mi intuición musical me ha ayudado mucho.

¿.....?

—Soy un asiduo lector de ELITE, pues considero que Elite es la mejor revista venezolana, y a través de ella se han dado a conocer muchos valores de la radio...

—¿En cierto que te casaste?

—Caramba vale eso no se pregunta!

Me dijeron que ibas a estrenar unas piezas musicales de José Reyna en Maracaibo, es verdad?

—Sí es verdad. Son unas creaciones muy bonitas de nuestro compositor popular.

¿.....?

—Creo que estaré cerca de un año fuera de Caracas...

¿.....?

—La RADIO CARACAS ha sido no una emisora para mí, sino una compañera que me ha dado su ayuda, de los directores y todos los muchachos de la estación estoy agradecidísimo por sus atenciones que me han prestado en todo momento.

¿.....?

—De los Desfiles Chesterfield? Claro. Ha sido esta audición la que ha popularizado mi nombre. Muy agradecido estoy igualmente de los señores Capriles Hermanos, por haberme dado todas las oportunidades en su programa Chesterfield.

Así terminamos nuestra breve entrevista con este simpático muchacho que se llama Mario Suárez, excelente cantante quien por su buena voz ha de alcanzar lo que se propone en su carrera artística. Mucha suerte le deseamos al joven artista en su próxima gira... Salud Mario!